

Bon public pour le concert à l'Auberge



. Les artistes ont enchanté le nombreux public présent - .

Le samedi 16 mai, l'auberge de Concèze a eu le grand plaisir de recevoir le groupe Blue Mary Swing dans le cadre des concerts organisés par les bistrotts de Pays, avec le soutien du Conseil Général et de l'inter consulaire de la Corrèze.

La salle était comble et n'a pu contenir tous les spectateurs. Le public a vécu un moment magique devant ce spectacle et il est tombé sous le charme de la voix de Marie et le talent des musiciens.

Les grands classiques du jazz, du blues, les reprises de chansons françaises ont conquis le public qui a longuement ovationné les artistes.

Le prochain concert aura lieu le samedi 16 octobre avec le groupe Gypsy Juxe Box et son jazz manouche L'entrée est gratuite mais il faut réserver.